

Pressemitteilung

Potsdam, 23. Januar 2024 / 012

Landtagspräsidentin beteiligt sich an Aktion für Demokratie und Zusammenhalt

Landtagspräsidentin Prof. Dr. Ulrike Liedtke ist dem Aufruf der Initiative "Brandenburg zeigt Haltung!" gefolgt, sich für ein demokratisches, tolerantes und weltoffenes Brandenburg einzusetzen und für eine vielfältige und solidarische Gesellschaft einzustehen.

In Ihrem Statement für die Initiative erklärte Prof. Dr. Liedtke: "Haltung zeigen – darauf kommt es jetzt an! Demokratische Werte schützen und dafür einstehen. Das Land Brandenburg ist in seiner Vielfältigkeit und Gemeinschaft stark. Der Landtag steht für ein freies und friedliches Zusammenleben aller Menschen in unserem Land."

Die Initiative "Brandenburg zeigt Haltung!" wurde erstmals 2022 ins Leben gerufen und nun angesichts aktueller antidemokratischer Tendenzen aktualisiert. Als Erstunterzeichner des Aufrufs für Demokratie und Zusammenhalt haben sich landesweit mehr als 110 Organisationen und 190 Persönlichkeiten beteiligt.

Alle Zitate und Informationen sind auf der Webseite <u>www.brandenburg-</u>zeigt-haltung.de zu finden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Pressestelle des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1035, -1032 Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de www.landtag.brandenburg.de

